



"Les sciences au coeur du métier"

publié le 02/04/2010 - mis à jour le 17/04/2014

Sortie de tous les élèves de 3ème le jeudi 22/04/2010 à Niort.

Jeudi 22 Avril, les 3 classes de 3ème assisteront à une manifestation intitulée : **"Les sciences au coeur du métier"** (à Niort).

Cela consiste à leur faire découvrir 20 stands avec des projets scientifiques très variés, réalisés par des élèves de lycées professionnels et CFA. Chaque stand présente une expérience en rapport avec le métier auquel l'élève se prépare.

Cette sortie est donc une occasion intéressante de rappeler l'utilité des sciences physiques et chimiques en lycée professionnel, en s'appuyant sur les besoins réels des métiers.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.